



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R4,9,21 No,19

地域の方々にご協力いただきました

2年1組の子供たちは、生活科の学習の一環で、自分たちが住んでいる地域にある公共施設や商店などを訪れ、それぞれの仕事内容などについて学びました。

子供たちが5つのグループに分かれて活動するため、引率を八代校区住民自治協議会にお願いしたところ、快くお引き受けいただき、当日は4名の方々にご協力いただきました。また、保護者の方にもご協力をいただきました。おかげさまで、子供たちは安全に学習することができました。ご協力に心より感謝申し上げます。

次は、2年2組の子供たちが同様に出かけますので、またご協力いただきますと助かります。



道路歩行での引率



商店での引率の様子



市立図書館での引率の様子



最後にお礼を言いました

地域の方々に学ぶクラブ活動

これまでも校長室だよりで、本校独自の取組である「地域の方々に学ぶクラブ活動」(年間7回、4年生上参加)については、ご紹介してきたところです。

9月15日に行いましたクラブ活動では、「書道クラブ」の講師の方が、ご体調の回復により、今年度初めてご指導をされました。また、学校に直筆の色紙もお贈りいただきました。

このクラブ活動の時間は、子供たちにとっては、それぞれの活動に精通されている方から、その楽しさを直に学ぶことができたり、地域の方々と親しく触れ合えたりする大変有意義な時間となっています。



筆使いをご指導中

子育て一ロメモ 「子供らしい子供」 幼児教育家 はやし浩司

子供は子供らしい子供にする。素直で、明るく、伸びやかで、好奇心が旺盛で、生活力があって…
…素直というのは、心の状態と、表情が一致している子供をいう。ねたむ、いじける、すねる、ひねくれるなどの症状のない子供をいう。そういう子供を目指し、それでダメというのなら、そんな学校は、こちらから蹴とばせばよい。それくらいの気構えは、親には必要である。

※学校ホームページにも様々な情報を掲載していますので是非ご覧ください。
八代小学校 でご検索ください。